
Conseil des élèves de l'école Maurice Genevoix de Tauxigny - lundi 6 février 2017.                                        

étaient présents 

pour les élèves :  Chloé DÉJEAN & Julien BROSSE (CP) - Mathilde TROUVÉ-PÉAN & Soël
DUBOIS (CE1) - Jade MEUNIER & Nolan COUPEAU (CE2) - Louise VAN ELSUWE & Enzo
PACAGNELLA (CM1-CM2 a) - Adèle HERBERT & Armand LABBÉ (CM1- CM2 b)

pour les enseignants : Mme LATOUR (CP) - M. BERNHARD (CE1) - Mme CAILLE (CE2) -
Mme  BOURGUIGNON (CM1-CM2 a) -  M.  ANCEAU (CM1-CM2 b)

En gras : les questions des élèves, en italique, les réponses des enseignants.

Dans la cour de récréation     :

Pourrait-on  tracer  un  terrain  devant  le  but ? Pourquoi  pas,  cela  permettrait  de  délimiter
précisément l'espace foot, nous allons demander à la mairie.

Pourrait-on  mettre  un  second  but  devant  le  premier  pour faire  des  matchs ? Ça semble
difficile, la cour n'est pas assez grande.

Le but a été installé dans la terre et en hiver il est tout sale. Nous allons demander à la mairie
s'il est possible de le décaisser, d'y mettre du sable ou de le bétonner.

Les cordes à sauter sont toutes abîmées, pourrait-on les changer ? A certains moments de la
journée, les cordes sont utilisées n'importe comment, elles sont attachées, des nœuds y sont faits.
Nous ne sommes pas sûrs d'acheter de nouvelles cordes. Nous pensons plutôt changer de jeu.

Certains élèves voudraient des craies de trottoir dans la cour :  C'est possible, nous allons en
acheter mais il faudra attendre la prochaine commande de matériel et il faudra délimiter un espace
pour les dessins.

Pourrait-on réserver un terrain de billes : Oui, c'est possible, une bande de béton au fond de la
cour peut être réservée aux jeux de billes.

Pourrait-on réserver un terrain de pétanque : La pétanque est un jeu dangereux même avec des
boules en plastique, il faudrait un terrain constamment surveillé et la cour n'est  pas assez grande
pour avoir trop d'espaces réservés.

Pourrait-on avoir un toboggan et deux balançoires ? Nous pouvons en parler à M. Robin mais
ce sont des équipements qui coûtent cher.

Certains élèves souhaiteraient passer des récréations avec les élèves de maternelle : C'est une
bonne idée mais ce n'est pas facile à mettre en œuvre, les récréations n'ont pas la même durée en
élémentaire et en maternelle et elles sont parfois décalées. A la fin de l'année peut-être.

Pourrait-on  installer  des  sonnettes  électriques  dans  l'école  pour  être  bien  à  l'heure  en
récréation ? C'est  vrai  que  certaines  classes  sortent  parfois  en  retard  mais,  en  général,  la
récréation est prolongée de 5 minutes pour que chacun s'y retrouve. Avec des sonnettes électriques
les élèves y perdraient car les récréations dureraient juste le temps programmé, pas une minute de
plus.

Peut-on avoir une horloge dans la cour ? Nous pouvons en parler à M. Robin mais ce ne serait
pas vraiment utile.



Dans l'atrium     :

Plusieurs  élèves  souhaiteraient  que  l’accueil  se  fasse  à  nouveau  dans  l'atrium .  Nous
comprenons, surtout quand il fait froid mais vous êtes de plus en plus nombreux dans l'atrium et
beaucoup de bêtises y étaient faites. De plus l'atrium est un endroit très bruyant quand les activités
faites par les enfants ne sont pas cadrées. Donc, pour permettre à ceux qui veulent courir de le
faire, la cour de récréation semble mieux adaptée.

Pourquoi ne pas utiliser la cour et l'atrium ? Il n'y pas assez d'adultes pour surveiller la porte
d'entrée, l'atrium et la cour en même temps.

Dans les toilettes     :

Il arrive que des élèves regardent ce qu'il se passe dans les toilettes particulièrement quand les
garçons  sont  aux urinoirs,  certains  élèves  voudraient  des  rideaux.  Les  enseignants  doivent
pouvoir voir ce qu'il se passe dans les toilettes, mettre des rideaux n'est pas possible mais peut-être
que des bandes qui rendraient les vitres opaques au bas de chaque fenêtre régleraient le problème.
Nous allons en parler à M. Robin.

Il y a souvent trop de monde dans les toilettes.  Même pendant la récréation, les élèves doivent
demander l'autorisation d'aller aux toilettes. Quand la règle n'est pas respectée, il y a effectivement
trop de monde et ça peut poser des problèmes. Il faudrait que chacun respecte les règles durant
toutes les récréations ...

Dans les classes     :

Peut-on avoir un TNI dans chaque classe ? Nous avons demandé un TNI supplémentaire pour la
classe de Mme Bourguignon à la mairie mais un TNI coûte très cher.

Certains objets ont été volés dans les classes pendant le décloisonnement, il faudrait mettre
des caméras de surveillance. Ce n'est pas possible, de plus, ce sont surtout des blagues que font
certains élèves qui mettent la trousse ou le cahier d'un élève dans un autre casier que le sien. Il n'y
a pas vraiment eu de vols. Nous allons rappeler aux élèves de ne pas toucher aux affaires des
autres quand ils sont dans une autre classe.

Peut-on passer sa récréation dans les classes ? Non, seulement si un élève est malade ou s'il doit
rattraper son retard. Sinon, il n'y aurait pas assez d'adultes pour surveiller les classes et des bêtises
seraient faites.

Peut-on avoir un animal domestique dans les classes comme les rats l'année dernière ? Il faut
voir avec chaque enseignant. Le problème est qu'il n'y a pas beaucoup de volontaires pour prendre
ces animaux pendant les vacances.

Peut-on amener son animal de compagnie s'il est en cage dans l'école ? Il faut voir avec chaque
enseignant pourquoi pas, il faudrait que cela donne lieu à un travail de classe.

A la cantine     :

Plusieurs élèves voudraient ne manger du poisson qu'une fois toutes les deux semaines au lieu
d'une fois par semaine. Il faut voir avec Dany mais le poisson est bon pour la mémoire. Il facilite
donc l’apprentissage des leçons.

Pourrait-on avoir plus de porte-manteaux, des vêtements tombent par terre et d'autres élèves
marchent dessus. La salle où vous posez vos vêtements est petite mais peut-être qu'en mettant deux
rangées de porte-manteaux l'une au dessus de l'autre on pourrait en mettre davantage, nous en
parlerons à la mairie de Tauxigny.


